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30 января на катке ВДНХ состоялся Благотворительный день. В нем приняли участие
Благотворительный фонд Константина Хабенского, помогающий детям с тяжелыми
заболеваниями головного мозга, фонд помощи хосписам «Вера» и фонд «Я есть!»,
поддерживающий детей с ментальными особенностями развития (синдром Дауна,
аутизма, ДЦП и пр.). За действием на катке наблюдали наши корреспонденты.

      

Известные персоны, подопечные фондов, все желающие, несмотря на ненастную
погоду, пришли на каток с желанием помочь тем, кто в этом сегодня очень нуждается.
Актеры Егор Бероев и Ксения Алферова, телеведущая Татьяна Арно, конькобежец Иван
Скобрев, фигурист Пётр Чернышёв и другие провели мастер классы для детей c
особенностями развития и бал-маскарад для всех гостей. 
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Начался праздник с  карнавального катания, в котором могли принять участие все
желающие. Надев карнавальные маски лисы, совы, медведя, зайца или льва, гости
прокатились по льду Главного катка страны. Многие из подопечных фондов впервые
встали на коньки и под опекой «звёзд» сделали свои первые шаги на льду. 

В этот день для гостей катка прошли показательные выступления детского театра на
льду «Конек Горбунок», клуба фигурного катания «Либела», школы фигурного катания
«Аргус-Динамо», школа бразильских барабанов «Samba de Primeira».
Любой посетитель катка мог принять участие в розыгрыше благотворительной лотереи,
среди призов которой были пригласительные и абонементы на лучшие выставки ВДНХ,
билеты на каток и сюрпризы от благотворительных фондов. 

Призёр олимпийских игр конькобежец Иван Скобрев и фигурист Петр Чернышев
провели на катке ВДНХ мастер классы для всех желающих. Смотря на то, как
спортсмены с удивительным терпением возились с детьми, которым с трудом даётся не
только катание, но и обычная ходьба, хотелось тут же к ним присоединиться.  Но наши
функции на катке были другими, и мы принялись расспрашивать главных людей этого
замечательного события.

Ксения Алферова: 
- Есть поговорка, что дурной пример заразителен. Но мне кажется, что хороший пример
более заразителен, чем плохой. Здесь, на Главном катке страны, сегодня мы делаем
очень большое и доброе дело. И я уверена, что с каждым разом поучаствовать в этом
общем благородном деле будет всё больше желающих.
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Мedia Тimes: Благотворительный день на катке ВДНХ проходит второй раз. Это
значит, что в прошлом году он прошёл эффективно и вызвал интерес у
посетителей? 

  

Проничева Екатерина, ген. директор ВДНХ:
- У разных людей есть много хороших привычек. И одной из этих привычек, на мой
взгляд, должно быть желание участвовать в благотворительных мероприятиях. И
задумывая мероприятие, мы сознательно постарались не приглашать посетителей
просто жертвовать деньги, а создали возможность для их участия в
благотворительности. Поэтому мы откликнулись на предложение фонда Константина
Хабенского и поставили себе задачу выработать у гостей привычку делать добрые дела.
Они, покупая в этот день билет на каток, невольно уже участвуют, в
благотворительности.
М.Т.: Кроме фонда Хабенского в акции принимаю участие ещё два фонда – «Вера»

и «Я есть!». Почему именно эти фонды? 
П.Е.: Оба этих фонда участвовали в наших мероприятиях - мы с ними познакомились и
подружились. Эти фонды очень серьёзно относятся к благотворительности,
скурпулёзно подходят к отчётности за собранные средства. Мы абсолютно уверены, что
деньги пойдут во благо тех людей, для которых они собираются. 
М.Т.: Честно говоря, погода сегодня не слишком праздничная. Как-то изменилось
мероприятие по сравнению с прошлым годом, пришлось ли вносить коррективы в
его формат?
П.Е.: Да, погода не совсем зимняя. Что касается формата, нам пришлось вносить
изменения. В прошлом году одним из наших партнёров была «Афиша», поэтому была
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концертная программа. В этом году на площадке нет сцены, но мы специально
подобрали и расширили музыкальное оформление, придумали карнавальные ходы для
участников. Пригласили «звёзд», которые проведут весь день со зрителями.
Профессиональные фигуристы покажут  мастер-классы. Будет весело и интересно.
М.Т.: Можно предположить, что «Благотворительный день на катке ВДНХ»
состоится и через год?
П.Е.: И в следующем году, и ещё через год. Мы приложим все усилия, чтобы как можно
больше людей узнали, что 30 января можно прийти на наш каток и поучаствовать в
интересном и благородном мероприятии.

Актёры Егор Бероев и Ксения Алфёрова вместе с дочерью представляли фонд «Я
есть!», который помогает детям с ограниченными возможностями.  Вместе с ними на
коньки встали несколько детей – воспитанников одного из московских интернатов. 

Мedia.Тimes.: Егор, Вы пришли сюда со своими коньками, не доверяете местному
прокату, свои привычнее?
Бероев Егор: Конечно привычнее. Я ведь катался в проекте Первого канала. Это мои
рабочие коньки, потертые, но надёжные, проверенные многократно.

М.Т.: С коньками всё поняли, а с кем пришли? Семью мы узнали, а кто остальные
дети, которые составили Вам компанию?
Б. Е.: Это наши дети из интерната. Ещё пришли дети с родителями - нашими друзъями,
знакомыми. Ваня Скобрев привёл детей, кто-то ещё. Потом волонтёры из фонда, они
дружат с нашими ребятами и привели своих детей тоже. Например, моя дочь очень
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помогает нам в работе фонда, у неё есть свои друзья из интерната. Некоторых привела
она.
М.Т.: Вы второй раз принимаете участие в этом мероприятии. Правда, погода не
слишком радует.

Б. Е.: Да, погода оставляет желать лучшего, народу не слишком много, но очень
надеюсь, что люди ещё подойдут. Благо много журналистов. Вы ведь освещаете
мероприятие, привлекая к нему внимание, а нам это очень важно. Фонды «Вера» и
Кости Хабенскова заинтересованы в том, чтобы было больше людей. Им важно собрать
деньги, которые пойдут на лечение конкретных детей. У нас немного другие цели. Мы
занимаемся переустройством системы, отношения к таким детям, как в нашем интернате.
Поэтому нам важно, чтобы вышло, как можно больше публикаций, за которые мы очень
благодарны журналистам.  
М.Т.: Екатерина Проничева сказала - главное, чтобы, как можно больше людей
знало, что 30 января на ВДНХ любой может поучаствовать в благом деле. Вы
придёте через год?
Б. Е.: Обязательно. В прошлом году в мае мы здесь в «Зелёном театре» отмечали день
рождения фонда. Был большой концерт, много музыкантов. Анна Лорак, Нюша,
Майданов, Кортнев и другие известные артисты.  ВДНХ нас поддержала отличной
площадкой, помогла с организацией. Поэтому теперь мы вместе.

Ксения Алфёрова пригласила своего партнёра и наставника по проекту «Ледниковый
период» Петра Чернышова. Они даже пробовали встать в пару, Но их быстро атаковали
дети, желавшие прокатиться со своими кумирами.

Все сборы, вырученные от продажи входных билетов на каток, а также пожертвования
всех участников мероприятия будут направлены на реализацию программ
благотворительных фондов – организаторов мероприятия. И они очень надеются, что
через год желающих помочь будет больше. 
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  Валерий Караваев, фото Виктора Антонова.
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